

KIM

Reformasi Birokrasi Belum Optimal, Bupati Bengkalis Kasmarni Siap Berkomitmen

Yulistar - BENGKALIS.KIM.WEB.ID

Dec 2, 2021 - 09:10



Menpan RB Tjahyo Kumolo bersama Bupati Bengkalis Kasmarni

BENGKALIS - Bupati Bengkalis Kasmarni, ikuti Seminar Nasional Reformasi Birokrasi dan Penandatanganan Butir-Butir Komitmen Kepala Daerah, di Bidakara Hotel, Jakarta, Rabu (1/12/2021).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan Republik Indonesia Mahfud MD dan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Tjahjo Kumolo.

Adapun isi dari butir komitmen kepala daerah tersebut diantaranya, mendorong percepatan birokrasi di semua perangkat daerah dengan meningkatkan budaya kerja yang bersih, melayani, akuntabel, efektif, efisien dan pelayanan prima.

Lalu, memperbaiki perencanaan program dan kegiatan yang terkait reformasi birokrasi melalui penyusunan peta jalan reformasi birokrasi yang selanjutnya diakomodasi dalam dokumen perencanaan dan keuangan Pemerintah Daerah.

Kemudian, menyediakan sumber daya, baik berupa sumber daya anggaran, manusia, dan sarana pra sarana yang diperlukan dalam mempercepat pelaksanaan reformasi birokrasi di lingkungan Pemerintah Daerah.

Selanjutnya, memastikan pelaksanaan reformasi birokrasi disemua Perangkat Daerah berjalan sesuai dengan dokumen perencanaan, serta mendorong keterlibatan aktif pimpinan Perangkat Daerah.

Terakhir, melakukan pengendalian, pemantauan dan evaluasi pelaksanaan reformasi birokrasi dalam rangka perbaikan yang akan dilakukan di tahun yang akan datang.

Kelima butir komitmen tersebut di tandatangani langsung oleh Gubernur, serta Bupati/Walikota yang hadir dalam kesempatan itu.

Bupati Bengkalis mengatakan, Pemerintah Daerah akan segera mengambil langkah strategis dalam menerapkan kelima butir komitmen yang sudah ditandatanganinya.

"Jadi ini adalah arahan dari Bapak Presiden, harus segera kita laksanakan. Langkah yang diambil juga untuk kita bersama," ujar Kasmarni.

Lebih lanjut Kepala Daerah Bengkalis secara spontan mendukung pelaksanaan reformasi birokrasi. Menurutnya yang terpenting dalam penerapan tersebut yakni komitmen dari pimpinan.

"Jadi kalau kita hanya sekedar berbicara, berbahasa tapi tanpa komitmen ya sama saja, semua juga tidak akan jalan," tuturnya.

Untuk itu, Kepala Daerah Bengkalis segera mengintruksikan kepada Bagian/Instansi terkait agar segera mempelajari dan menindaklanjuti pelaksanaan reformasi birokrasi.

"Tidak boleh ditunda lagi, sesegera mungkin kita akan terapkan," ucapnya.(rls)